



日本の伝統工芸に光を当て、機械式腕時計で日本の美を発信する「セイコー プレザージュ クラフツマンシップシリーズ」から、400年以上にわたり受け継がれ、磨き続けてきた有田の職人たちの技術によって誕生し

職人による「有田焼」ならではの透明感と艶やかで美しい陰影を究めた「セイコー プレザージュ」の新作モデル

た、「有田焼」ならではの透明感と美しい陰影を究めたモデルが、7月6日より発売される。価格は259,600円。ダイヤルの外周を取り巻く曲面によって生まれる、磁器特有の光沢を最大限に際立たせるために、シンプルなバーインデックスを採用。さらに、インデックスの内側に細かな文様を施し、6時位置のサブダイヤルも腕状にくぼませ、その上から釉薬をかけて焼き上げることにより、直径31.6mmという小さな世界の中で表現できる繊細で滑らかな陰影を実現した。わずか1mm程度の厚みのダイヤルで、複雑で柔らかな高低差

を実現した同モデルは、「有田焼」の伝統的な鑄込み成形技術に飽き足らず、今なお高みを探求し続ける職人技によって進化し続ける「有田焼」の可能性を秘めている。優美さの中にシャープさの共存する造形のケースは、仕上げ分けを施した多列プレスレットと組み合わせることで、腕に心地よくなじみながらも、有田焼ダイヤルならではの艶やかな表情を引き立てている。分針と秒針の先端をダイヤル側に曲げることで、目盛との距離を近づけて視認性を高め、デュアルカーブサファイアガラスの採用により、ケースの厚みを最小限に抑えた。また、ケースとプレスレットの表面には傷がつきにくいダイヤルシールド加工を施している。

OCEANUS20周年記念限定モデル 紺碧の大海原をモチーフにデザイン 20面カットのサファイアガラスベゼル



アナログ電波ソーラーウォッチ OCEANUSの発売20周年記念モデルとして、紺碧の大海原を表現した『OCW-S7000BV』が6月14日から世界限定1,200個で発売された。OCEANUSは、2004年に世界初となるフルメタルのクロノグラフ電波ソーラーウォッチとして誕生。「Elegance、

Technology」をコンセプトに、高度な機能性とブルーを基調とした洗練された美しいデザインが好評を博している。新作の『OCW-S7000BV』は、ブランドカラーであるブルーの表現を追求してきたOCEANUSの歴史を「航海」になぞらえ、紺碧の大海原をモチーフにした限定ウォッチ。サファイアガラスベゼルの天面には、ブランド20年の歴史を

表す20面カットを施した。さらに、ブルーからブラックに変化するグラデーション蒸着を採用することにより、見る角度によって揺れ動く波のように色調が変化する。ブルーの発色が美しい白蝶貝の文字板には、模様を際立たせるためにあえて貝の斑が強い部分を使用することで、海の煌めきを表現して

お店とお客様の橋渡しができる!! 販売員さんご紹介! BICO・GHI株式会社 エムシージーマネキン紹介事業部 東京 TEL:03-3409-6954 札幌 TEL:011-219-0758 大阪 TEL:06-6348-1020

No.5 6月の鑄造はむずかしい

ジュエリー加工機器メーカーで広報をしている加藤と申します。ご縁あって大好きな機械や工具やジュエリーについて書かせて頂けることになりました。読んで下さった方に少しでも機械や工具について親近感や興味を持って頂けたら幸いです。

今年も6月がやってきました。6月といえば梅雨。梅雨といえば鑄造(キャスト)が難しい時期です。鑄造とは、ジュエリーの制作過程に欠かせない工程で、ワックス(ロウ型)を地金(金属)に置き換える作業のことを指します。ワックスをツリー状に組立てたものを石膏に埋没し、それを脱泡、乾燥した後、焼成して鑄型を作り、その型に溶けた地金(金属)を流し込むことでジュエリーの元となる金属部分が完成します。鑄造はだまかにこの、ツリー立て、埋没、脱泡、乾燥、焼成、鑄込みの工程を踏むのですが、この中の乾燥・焼成の工程は鑄型の良し悪し(ヒビの有無等)が決まる大切な工程です。ジュエリーに限らず工業系の鑄造でも、梅雨の時期は難しい(=鑄造不良が起りやすい)と言われており、その理由が

でも、本当に重要な部分は人間の感覚のほうが優れていることがあり、そこにこそ各社のノウハウが蓄積されます。機械の開発は、なるべく人の感覚に頼らずに工程が進むことを一つの目的として開発されますが、高性能な機械になると感覚で調整する余地がある手動モードが搭載されていることもあり、これは暗に、熟練された職人さんの感覚が最適な判断になりえる、ということを示しています。私は毎年梅雨になり湿度が高くなる各所で奮闘する職人さんの技や、それに追いつこうと進化する機械に思いを馳せ、昔から続く人々の努力による技術進歩の営みを感じ、ひとりで静かに萌えています。みなさまも梅雨時期のキャスト不良の際は、このような理由があり、難しい時期だということを頭の片隅で思い出していただけると幸いです。

※鑄造の工程や技術については色々な方法や考え方がありますが、あくまでも一例です

書いたひと:加藤まきえ 加工機器メーカーの広報&3D技術担当。機械とジュエリーが大好き。良い機械があれば競合他社の製品も薦めてしまう営業になれない。前職は御徒町でCAD&3Dプリンターでの原型製作をしていました

「ウィッカ」から 夏限定モデル アクセサリー感覚で使える1本 ときめきを提案するウォッチブランド「ウィッカ」から、夏の海辺をイメージした爽やかで透明感あふれるデザインの夏限定モデルが登場。夏コーデにぴったりなアクセサリー感覚で使える1本として注目されている。数量限定1,000本、価格は24,200円。海を連想させる白蝶貝の

文字板にラムのグラデーションをあしらった、夏の日差しを受けてキラキラと光る水面や砂浜の様子を表現している。インデックスには透明感のある輝きを放つクリスタルやカットパーツを使用。小ぶりの24mmサイズのケースとメッシュバンドを組み合わせると軽やかな印象。ソーラーテック時計なので定期的な電池交換が不要。忙しい毎日にも安心して使える。

イラスト chabico 路傍のカナリア114

政治雑感 騒乱の祝祭への懸念

この国の政治的、法的な秩序が揺らいでいる。政治的というのは勿論政治資金の裏金を巡る事案だが、法的というのは警察、検察が抱え込んだままのいくつかの冤罪事件である。こち

らの方はメディアの取り扱いが少ないので国民的な話題にはなっていないが、確実に法秩序への不信が見られる。中には悪心を起している者たちもいて、こち

目立つのみである。じつとしていけば、いざれ風向きも変わりほとぼりも冷め何事もなかったように自分たちは復活できるだろうという本音が露骨に出ている。せめて出処進退くらい潔く対処すればいいと冷や飯を食べても待望論は出てくるだろうに、これでは金に執着するだけの政治家に成り下がる。いやそれ以上に一体この人たちは何を担えるのか 国家の大事に臨んで万難を排して政治家としての信念を貫けるのか。角栄に感じたシンパシーが安倍派幹部には湧いてこない。野党はどうだろう、政治資金パーティー禁止法案を提出している野党の幹部がそのパーティーを企画している

に窒息しつつある。この一連の裏金事件は果実一つ産まない不毛な政治的閉塞へとつながっている。この泥のような混沌の中からなにが現れてくるのか。つばきの党が秩序の外側から揺さぶる突撃と動画は我々に政治の原点が命がけの闘争であることを思い出させてくれる。選挙は騒乱の祝祭になるかもしれない。私はつばきの党のひと踊りに政治が滅びていく狐火を見るが杞憂なら幸いです。 貧骨 cosmoloop.22k@nifty.com

真珠のプロのための3つのセミナー 2024年からカリキュラム改訂よりわかりやすく、受講しやすくなりました 真珠基礎コース 真珠の基礎から鑑別までを科学的に学ぶ 真珠応用コース 真珠最大の魅力である「テリ」について、そのメカニズムを知る 真珠C&Eコース 真珠製品の診断・修復・保存、その理論と実践

Diamond & Pearl オリジナルジュエリー 株式会社 エステート 〒110-0005 東京都台東区上野5-18-9 TEL 03-3831-2530 FAX 03-3832-3354 estate@kha.biglobe.ne.jp

株式会社 ホック ウォッチ&ジュエリー事業部 〒104-0045 東京都中央区築地 5-6-4 TEL 03-5148-2173

「基本が学べる」 なにわ時計学校 校長 池宮俊二

至福の着け心地は、大人たちの時間のために じつくりとただ静かに、自分だけの時間を愉しむ大人たちへ。わずか1.00mmのムーブメントがもたらす何物にも代えがたい心地よさをその腕に。 Eco-Drive One CITIZEN BETTER STARTS NOW

AR5054-51E 473,000円 (税別価格 430,000円) シチズン時計株式会社 https://citizen.jp